B212: Initiative informiert dh 25,09.01

DELMENHORST (JTS). Die Interessengemeinschaft "Freies Deich- und Sandhausen" plant für kommenden Donnerstag, 27. September, einen Informationsabend zur geplanten Bundesstraße 212. Beginn ist um 19 Uhr im Lindenhof an der Stedinger Landstraße 24.

Bei der Veranstaltung will die Interessengemeinschaft über ihren Stand der Erkenntnisse zu dem Straßenbauprojekt berichten und folgende Fragen beantworten: Warum wird das Informationsbedürfnis der Delmenhorster missachtet? Warum dürfen sich die Planer nicht den Fragen der Öffentlichkeit stellen? Wie können sich die Delmenhorster Bürger wehren? Was muß hierbei beachtet werden?